

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengujian dapat diketahui dari table *Coefficients* variable saham syariah (X1) tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi nasional (Y). Dengan nilai signifikan $0,321 > 0,05$.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa saham syariah berpengaruh positif tetapi tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi nasional. Perubahan harga saham akan mempengaruhi pendapatan saham syariah yang dapat mempengaruhi pertumbuhan ekonomi pula.

Berdasarkan hasil pengujian dapat diketahui dari table *Coefficients* variable Sukuk (X2) tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi nasional (Y). Dengan nilai sig sebesar $0,000 < 0,05$. Maka dari pembahasan ini menunjukkan bahwa variabel berpengaruh negatif terhadap pertumbuhan ekonomi nasional.

Berdasarkan hasil pengujian dapat diketahui dari table *Coefficients* pada variabel reksadana syariah (X3) tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi (Y). Dengan nilai signifikansi yang

diperoleh sebesar $-0,602 < 0,05$. Maka dari pembahasan ini menunjukkan bahwa reksadana syariah berpengaruh negatif tetapi tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi nasional.

Dari hasil pengujian secara simultan pada ketiga variable independen yaitu saham syariah (X1) ,sukuk (X2) dan reksadana syariah (X3) terhadap variabel dependen yaitu pertumbuhan ekonomi (Y), maka hasilnya menunjukkan bahwa ketiga variable secara serentak memberikan pengaruh positif tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi nasional. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji tabel ANOVA, besar nilai Sig. $0,000 < 0,005$ yang artinya ketiga variabel independen tersebut berpengaruh positif secara bersama-sama tetapi tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi nasional.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian di atas, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Praktisi Untuk dijadikan sebagai bahan pertimbangan bahwa meskipun saham syariah dan reksadana syariah tidak memberikan pengaruhnya secara langsung namun perlu

ditingkatkan lagi dalam sosialisasi agar masyarakat lebih mengenal lebih jauh saham syariah dan reksa dana syariah.

2. Bagi Akademik Penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus sebagai bahan acuan penelitian yang akan datang. Selain itu, diharapkan agar pihak kampus lebih menambah lagi referensi, baik berupa jurnal atau buku-buku tentang keuangan syariah.
3. Bagi Penelitian yang Akan Datang dianjurkan untuk menambah lagi variable industry keuangan non bank syariah, seperti Modal Ventura Syariah, Perasuransian Syariah, dan jasa keuangan khusus seperti Pegadaian syariah. Dan untuk variabel dependennya di sarankan pertumbuhan ekonomi regional maupun internasional.